

## Rincón del Lector/a

Estimados hermanos,

He conocido hoy por primera vez su publicación. Cuando he entrado en la página de manifiestos, no he visto colgado el del foro de la familia, con todo lo que supone este manifiesto para nuestra concepción de la vida. Me gustaría conocer el motivo y su opinión sobre la importancia de la familia. Les felicito por su artículo de transgénicos.

Atentamente,

Amparo Lucas

---

Queridos amigos:

Reciban mis saludos y agradecimiento por el material que me envían. Siento que a veces son invitaciones a las que desde República Dominicana no puedo asistir como en este caso. Por eso les pido por favor, si es posible enviarme la parte de "GESTION CONSTRUCTIVA DE CONFLICTOS", me sería muy útil para mi trabajo en Educación y en la Parroquia.

Muy agradecida

Hna. Cruz María Cubilete

---

Estimado hermano Ángel Álvarez,

Acción Cultural Cristiana:

Agradezco su gentil y pronta respuesta.

1. Gracias por contarnos entre vuestros suscriptores.

2. Aun no tengo algún material vuestro.

3. Me gustaría mucho recibir vuestra información por e-mail.

En este ambiente de fiestas navideñas, nuestra mirada se dirige al Niño que está por nacer. Que esta Navidad sea una cita con la paz, el amor y la misericordia de Dios en su Hijo Jesucristo. Dios los bendiga abundantemente, Affmo.

P. Julio Carpignano C, OFMCap.

---

Gracias por enviarnos la revista a nuestro correo.

La consideramos muy interesante. Un fraternal saludo

Bloque de Izquierda Alternativo

ORIHUELA

Estimados amigos:

Sentimos un montón no poder difundir vuestros cursos en el número de Alandar de junio (en Julio no hay) Cuando nos ha llegado vuestra información ya está en imprenta. Si sabemos las convocatorias con un poco más de tiempo podremos difundirlas en el futuro.

Un saludo cordial

Charo Mármol

---

Encantada de recibir vuestro correo, no sé de que forma os he llegado, pero si sé que me interesáis. Os pediré algún libro próximamente

El 5 asisto en Madrid a otro encuentro.

Intentaré asistir o localizaros.

Un abrazo.

Maribel

---

Hola Angel:

Gracias por el envío que he impreso con normalidad.

También agradezco el ofrecimiento de enviarme las novedades de la web de Acción Cultura Cristiana que acepto más he de decirle que no profeso ninguna religión aunque tengo grandes simpatías por el jainismo.

Por mi parte, si lo desea, puedo enviarle el capítulo, que estoy ahora escribiendo, y donde trato del hambre en el mundo

Muy atentamente

Luís

---

Apreciadas mujeres:

Les felicito por su informe titulado "El papel de las mujeres en la seguridad alimentaria" que fui a imprimir y me llevé la desagradable sorpresa de que en el papel aparecían cortadas las palabras en el margen derecho y dado mis escasos conocimientos de informática, no se corregirlo, ¿por qué no han diseñado la página web de tal manera que al imprimirlo no ocurra ninguna anomalía?

Deseando que tengan la amabilidad de corregirlo, les saluda atentamente

Luís Vallejo Rodríguez